

Der Friedhof – ein Ort der Trauer



Gerade an **Allerheiligen** und **Allerseelen** besuchen viele Menschen die Friedhöfe. Der Friedhof ist ein Ort der Begegnung mit den Menschen, die uns vorausgegangen sind.

Er ist auch ein Ort der Trauer, wo Menschen von ihren Lieben Abschied nehmen, ein Ort der Erinnerung an viele Erlebnisse mit ihnen und für viele auch ein Ort der Hoffnung, dass der Tod nicht das letzte Wort hat.

Allerheiligen und Allerseelen

Am 1. und 2. November gedenkt die katholische Kirche allen Heiligen und allen verstorbenen Seelen. Zusammenkunft an **Allerheiligen** in der Kirche um 14:00 Uhr, nach der Allerheiligen Litanei findet der Friedhofgang mit Rosenkranzgebet statt. Am Friedhof gibt es wie in gewohnter Weise eine Wortgottesfeier mit Gräbersegnung.

Gedanken zum Adventbeginn

Ich nehme das Auto statt zu Fuß zu gehen, da spare ich mir 15 Minuten Zeit.

15 Minuten auf mein Zeitsparkonto für später.

Im Büro zwei Dinge gleichzeitig erledigt: 20 Minuten gespart.

20 Minuten auf mein Zeitsparkonto für später.

Das Telefonat mit einem wichtigen Menschen auf morgen verschoben: 30 Minuten gespart. 30 Minuten auf mein Zeitsparkonto für später.

„Du Narr, noch heute wird man dein Leben von dir zurückfordern. Was bringt dir dann all die gesparte Zeit?“ (vgl. Lukas 12, 20)

Spar nicht deine Zeit, nimm dir die Zeit und fülle sie sinnvoll.



Liebe Pfarrbevölkerung!



Die Mütter der Kindergartenkinder von Heilbrunn basteln wieder Adventkränze und bieten diese zum Verkauf an. Vorbestellungen in Bezug auf Größe und Farbe können bis Freitag, 12. November 2021 unter der Telefonnummer 03175/2211 DW: 320 entgegengenommen werden.

Der Reinerlös kommt den KIGA Kindern zu Gute!